
Al sindaco di Pisa

Pisa, 9 ottobre 2021

100 NUOVI ALBERI OGNI ANNO

La ciclopista del Trammino ha finalmente permesso a tutti di andare in bici da Pisa al litorale in
maniera  rapida,  piacevole  e  sicura;  del  resto  è  noto  che  infrastrutture  di  qualità  producono
automaticamente un forte incremento della mobilità ciclistica.

La trasformazione in pista ciclabile della sede della vecchia ferrovia è un incentivo non solo per la
mobilità quotidiana, ma anche per il cicloturismo, in quanto si trova al crocevia tra la ciclopista
dell’Arno e la ciclopista Tirrenica.

Siamo quindi molto lieti che l’amministrazione comunale abbia deciso di prolungarla subito, con gli
stessi elevati standard qualitativi, dalla vecchia stazione di Marina di Pisa alla via Bigattiera, in
attesa di proseguire poi almeno fino alla vecchia stazione di Tirrenia, come previsto dal progetto
della ciclopista Tirrenica.

Adesso è il  momento di  renderla ancora più gradevole e  facilmente utilizzabile  nei  mesi estivi
dotandola di una fitta alberatura, che sarà anche un ulteriore contributo al contrasto al cambiamento
climatico; fortunatamente per lunghi tratti la ciclopista attraversa i campi dell’Università di Pisa,
che offrirà sicuramente la sua collaborazione.

Chiediamo pertanto all’amministrazione comunale di avviare un piano di piantumazione che
preveda la messa a dimora di cento alberi d’alto fusto ogni anno, a partire dalla stagione
autunnale  2021,  e  per  almeno  cinque  anni,  cominciando  dai  tratti  dove  gli  ostacoli  sono
minori.

Nome Cognome Indirizzo Firma



Nome Cognome Indirizzo Firma


